



西春近北保育園からこんにちは

地域の皆様には大変お世話になっております。地域回覧「西春近北保育園からこんにちは」今回はJA西春近青壮年部の皆さんにご協力頂いている食育活動交流 泥田・田植え体験・稲刈体験の様子をお知らせします。

好天に恵まれて、田んぼに入るには絶好の天気。ドキドキとワクワクで田んぼにそっと入ると「きゃー」「足がとれない」「歩けない」と歓声上がる。それでも真ん中まで歩き慣れてきたら、座ったり、寝てみたり、すべすべの泥パックも体験してみました。そして最後はみんな目をキラキラさせて嬉しい笑顔になりました。



泥田を経験させて頂いていたので、初めての体験の子ども達もスムーズに田んぼに入り、緊張しながらも、自分の足で歩き、自分の手で苗を植えることができました。年中さんは一番先に線の引いてある田んぼに入りドキドキしながら、苗を手に植えてみました。年少さんは「餅つき大会」を楽しみにしながら大切に植えました。最後に年長さん、さすが2回目、余裕も出た足どりで田んぼに入り土や水、風を感じながら手つきも良くしっかりと最後まで頑張って植えることができました。

夏・稲の観察



田植えをした“田んぼ”に、年長さんが「稲どうなっているかな」と様子を見に行ってきた。なんと！みんなの背の高さまで生長していてビックリ！！穂の部分に白いひげみたいなのを発見して、又ビックリ！！きれいな緑色の稲を見て、他の田んぼの稲の色と違う事も発見！お米の種類はもち米(しらけもち)でした。

稲刈り・稲運び・落穂拾い体験

J A西春近青壮年部のみなさんの教えていただきながら、親から子へ繋げながら農業体験をさせて頂きました。毎日の生活の中での食への関心が深まり、生きる力の元となり、子ども達が逞しく育っていく事を願いながら、園児 94 名・職員 11 名が参加し、保護者 11 名青壮年部 10 名の皆さんにご協力していただきました。ありがとうございました。

どきどき・わくわく体験スタート！



総勢 126 名いい汗かきました！！

「楽しかったね！」「おもしろかったね！」「虫いっぱいいたね」



お願いします

「気がきくなあ」「そうやって取ってくれるのが嬉しいんだよ」

長くて・重いね！がんばるぞ！



しっかり抱いて持って行くね！



大切にね！

『稲刈りカマを使っての稲刈り体験』年中・年長

保護者参加 11 名のお母さん方にもご協力頂き、子ども一人一人に付き添って稲を刈りました。「ザクッ」「ゴリゴリ」「プツッ」「切れたあ～」「やった！」いろいろな音と声が賑やかに田んぼに広がりました。参加のお母さんには最後までお手伝いいただきました。

『稲運び体験』年少・年中・年長 稲束運びは赤ちゃん抱っこするように運んでハズかけのお手伝い。黙々と運ぶ姿が印象的でした。初体験の年少さんも逞しくお手伝いが出来ました。

『落穂拾い』年少・年中・年長 今はなかなか経験できない落穂拾い、揃えて持つのも難しかったですが、田んぼの中で目をこらして落穂を見つけました。けがも無く終了し、居合わせた大人みんなが胸をなでおろしました。

最後に全園児で『虫取り』未満も参加 気になってた虫（コウロギ・バッタ・イナゴ・カマキリ・イモリ）を思いきり追いかけてきました。「楽しかった」「疲れたー」と言いながら、見事に稲刈り落穂拾いまで体験できました。次は「餅つき大会」感謝しながら体験をさせていただきます。